

## FRANCE LA COURSE DES HÉROS (2012)



Le 17 juin 2012, notre association a participé à la course des héros au Parc de Saint Cloud, un évènement qui a permis de collecter 760€ pour nos projets "Les graines de l'espoir" et "Les enfants de l'arsenic".

### Témoignage de nos héros

#### Qu'est-ce que la course des héros ?

La course des Héros est une course organisée dans plusieurs villes de France par Alvarum afin de collecter des dons auprès de diverses associations. Cette course est un défi sportif, consistant à courir ou à marcher 6km, mais avant tout un défi solidaire : les participants collectent des dons auprès de leur entourage qu'ils reversent ensuite à l'association de leur choix.



#### Que financent les dons collectés par SOLIDARITÉ ?

En finançant SOLIDARITÉ, vous soutenez prioritairement nos deux projets "Les graines de l'espoir" et "Les enfants de l'arsenic". Vous soutenez également nos autres projets :

- D'un **don de 15€** (soit 5,1€ après déduction fiscale) vous aidez un paysan équatorien à améliorer sa production agricole dans le respect de l'environnement dans le cadre du projet "Sumak Kawsay", démocratie locale" en Equateur.
- D'un **don de 20€** (soit 6,7€ après déduction fiscale) vous financez une place en crèche pour un enfant du projet "Les enfants de l'arsenic" en Inde.
- D'un **don de 55€** (soit 18,4€ après déduction fiscale) vous financez le matériel de formation d'une femme sénégalaise à la fabrication de galettes à base de céréales locales.

#### Pour en savoir plus...

- Le site de la Course des Héros
- L'équipe "les héros de SOLIDARITÉ"
- Notre entretien avec Djalil, héros pour SOLIDARITÉ